

# ひらく平和

新緑が緑に変わり、風薫る 5 月を迎えようとしています。初夏を思わせるような気温が高い日があったかと思うと、半袖では寒いような日もあり、気温の寒暖差が大きく、体調を崩しやすくなっています。また、新学年スタートから約 1 ヶ月が経ち、新しい人間関係で緊張感もあったことでしょう、その疲れが子供たちの中に溜まってきているかなと感じることがあります。明日からしばらくお休みが続きます。ご家族で楽しい時間を過ごしていただきながら、心と体を充分休めてもらえればと思っています。よい連休をお迎えください。

## 《代表委員任命式》

4 月 15 日金曜日、児童会代表委員の任命式を行いました。これは、3 年生以上の各クラスから選ばれてきた代表委員に任命書を渡す式です。コロナの関係があり今回は放送での任命式となりました。家庭科室からの放送となったわけですが、各クラスから選ばれてきた代表委員の皆さんはどの子も良い表情で、放送開始時間前に集まってきてくれました。任命式では、各学級代表として、頑張ってください言う気持ちを込めて代表委員さんに任命書を手渡しました。1 学期の代表委員、よろしくお願いします。



## 《避難訓練》

4 月 22 日金曜日、避難訓練を行いました。今回は地震を想定した避難訓練です。子供たちは大きな地震が起きたと想定して校庭に避難してきました。私からは、自分の命は自分で守れるように、大きな地震が起きたときは、とっさに自分の命を守れる行動ができるように日ごろの訓練からしっかり訓練してくださいという話をしました。また、混乱を避けるためにも避難経路をよく覚えて、そして、落ち着いて避難できるようにしましょうと話しました。今回の避難訓練は、全校のみんなが真剣に取り組んでいたことも褒めました。



## 《交通安全教室》

4 月 27 日水曜日、全校による交通安全教室が開かれました。これは、安全に集団登校、下校が行えるように行われたものです。学校の安全を見守ってしてくれるスクールサポーターの小田切さんから、不審者にあつたときの対応の仕方と言うことで、「イカのおすし」について、教えていただき、皆で確認しました。続いて、南アルプス市教育委員会から来ていただいた専門交通指導員の 3 名の方（上田さん、内田さん、神田さん）に、横断歩道を安全に渡るために気をつけなければいけないことについて教えていただきました。その後、集団登校班ごとに、校庭にかいた横断歩道を実際に渡り、安全に渡る渡り方の練習をしました。東小の子供たちは、集団登校、下校が上手だと感じています。毎年毎年のこうした積み重ねが、安全な集団登校、下校につながっているのだなと思いました。